

## El Elda Prestigio juega la Copa de la Reina el sábado en casa

13/10/2022



El club de balonmano femenino Elda Prestigio vuelve a la Copa de la Reina once años después para medirse, por vez primera en su historia, al Beti-Onak de Villava. Será el sábado a las 17 horas cuando reciban en Elda a un recién ascendido a División de Honor, categoría en la que militaron las de Elda durante 20 temporadas consecutivas en las que fueron cuatro veces campeonas de Liga.

La última vez que jugó un partido de Copa fue en la final del 27 de febrero de 2011 cuando perdió (29-21) ante el cuadro navarro del Itxako de Estella en la XXXII edición del torneo copero disputada en la localidad canaria de

Telde.

El Beti-Onak, que afronta en Elda esta eliminatoria a partido único juega sus partidos como equipo local en el Pabellón Municipal Hermanos Indurain, de la localidad navarra de Villava, de donde es natural Miguel Indurain, el laureado ciclista que precisamente se proclamó en Elda, por vez primera, campeón de España de aficionados en 1983.

En ese sentido, las eldenses retoman el campeonato copero en el que participaron ininterrumpidamente durante 47 eliminatorias, desde 1993 a 2011, en las que afrontaron los cuartos de final en 19 ocasiones, las

semifinales en 15 oportunidades, los duelos de consolación para el tercer y cuarto puesto 8 veces y disputaron 5 finales de Copa, proclamándose campeonas dos veces.



**Equipo del Elda Prestigio que disputó por última vez en 2011 la Copa de la Reina | J.C.**

La primera vez que las de Elda conquistaron la Copa fue en la localidad canaria de Telde (2002) y el segundo título lo alcanzaron en Almería (2005), por lo que perdieron tres finales; en L'Eliana (1999), Monóvar (2009) y Telde (2011). De ese modo, de 47 eliminatorias disputadas ganaron 28 y perdieron 19 partidos.